

Pressemitteilung von Montag, 14. August 2023 Stadt Hanau

Musik satt in der Brüder-Grimm-Stadt "Hanau macht Lust" mit BAP und Blasmusik, Konzerten im Amphitheater und der Kerb in Klein-Auheim

Hanau. Das Wochenende 19. und 20. August wird in der Brüder-Grimm-Stadt musikalisch. Bei Angeboten der Hanau Marketing GmbH (HMG) in der Reihe "Hanau macht Lust" und Veranstaltungen verschiedener Anbieter dürfte für nahezu jeden Geschmack etwas dabei sein.

Ein Höhepunkt für alle Fans des Kölsch-Rock wird sicherlich das Gastspiel von Wolfgang Niedecken und der legendären Band BAP am Freitag, 18. August, im Amphitheater sein. Ihnen folgt im Rahmen des Konzertsommers dort am Sonntag Andy Ost mit Band und dem Programm "Ost in Translation". Hier tritt am Dienstag, 22. August eine weitere Legende auf: Nena wird auf der Märchenbühne nicht nur ihre 99 Luftballons in den Himmel steigen lassen. Alternative Musikangebote gibt es am Freitag mit dem traditionellen Sommerabend "Cheers It's Friday" in der "Drahtesel-Lounge" im Radwerk Klein-Auheim sowie Housemusik in der "Wirtschaft im Hof". In der Pop-up-Gastronomie im Fronhof am Schlossplatz bieten die DJ's Ivo und Guido zudem am Samstag unter dem Titel "Chicsaal reloaded" musikalische Erinnerungen an den legendären Club "Chicsaal" in Kilianstädten. Der Fronhof ist in diesen Wochen auch eine Top-Adresse für Filmfreunde. Im Rahmen des Open-Air-Kinos (bei schlechtem Wetter in der "Kanzlei-Kneipe") gibt es hier am Dienstag, 15. August, die Science-Fiction-Komödie "Everything Everywhere All at Once" und am Dienstag, 22, August die "Rumba-Therapie", die französischen Humor mit feurigen Rhythmen kombiniert. Freunde des Jazz kommen am Sonntag (20. August) von 11 bis 14 Uhr beim Musikpicknick am Olof-Palme-Haus auf ihre Kosten, wenn die Gruppe "Mama Shakers" aus Paris Jazz und Blues präsentiert.

Viel Musik gibt es am Samstag auch in der Innenstadt, wo die HMG unter dem Titel "Hanau macht Musik" zwischen 11 Uhr und 14 Uhr "Matt & Sascha" auf dem Freiheitsplatz, "Wild im Wald" in der Rosenstraße und "DÄD-Rock" an der Ecke Rosen-/Nürnberger Straße aufspielen lässt. Dabei lohnt sich am Samstag auch für die Jüngsten ein Abstecher in die Innenstadt. "Hanau macht Lust" setzt auf Spiel, Spaß und Bewegung mit der "Kindermeile", die auf dem Freiheitsplatz aufgebaut wird. Am Samstag wird auch Kunst geboten: An der Nürnberger Straße 31 (vor dem ehemaligen "Tacheles") malt Elena Schad live auf Großformaten und präsentiert ihre Arbeiten. Die Künstlerin nutzt vorrangig Acrylfarbe und Ölkreide und setzt sich mit feministischen Themen auseinander. Zu sehen ist auch das neuste Hanauer Kunstwerk: Die kreativ gestaltete Salzstraße. Kunst gibt es auch im "Werkraum" in der Salzstraße 20. Hier kann jeder am Samstag von 10 Uhr bis 18 Uhr seine selbst mitgebrachten Haushaltsgegenstände wie Toaster, Stühle oder selbst Fahrräder nach eigenen Wünschen fachkundig gegen eine kleine Spende farblich neugestalten lassen. "Aufpimpen statt wegwerfen" lautet dabei das Motto. Gegen Gebühr findet am Freitag und Samstag hier zudem ein Ferienkurs für Kinder und Jugendliche ab zwölf Jahren statt. Der Künstler Max Kraus verschönert dabei gemeinsam mit den Kindern deren mitgebrachtes Skate- oder Langboard.

Recht zünftig dürfte es am Wochenende auf der "Klanaamer Mainkerb" der 1. Karnevalsgesellschaft 1891 Klein-Auheim zugehen, die auf dem Festgelände an der Kolpingstraße (Sportplatz) stattfindet. Neben einem bunten Programm für Groß und Klein gibt es hier wieder kulinarische Leckereien und ebenfalls viel Musik. Auftakt ist am Freitag um 18 Uhr mit der Biergarteneröffnung, der Inthronisierung des Kerbborsch und Musik von

der "Band namens Wanda". Am Samstag geht es ab 16 Uhr los unter anderem mit Kasperltheater für die Kleinsten und am Abend fetziger Musik mit den "Maa Rockern". Zünftig geht es dann beim Frühschoppen am Sonntag ab 10.30 Uhr bei traditioneller Erbsensuppe und Musik von der Blaskapelle "feucht & willig" zu. Am Nachmittag lädt der Verein TSG Step Up! zu einem bunten Nachmittag mit Musik und Tanz ein und am Abend klingt die Kerb mit einer Mallorca-Party und DJ Deiss aus.

Wer es am Wochenende ruhiger angehen lassen will, ist natürlich in den Hanauer Museen gut aufgehoben. Hier laden diverse Sonderausstellungen immer wieder zu einem Besuch ein. Zum Beispiel ins Schloss Philippsruhe, wo die, nach dem großen Erfolg verlängerte, ungewöhnliche Schau "175 Jahre Paulskirche" gezeigt wird. Dabei wird mit mehr als 5.000 Playmobil-Figuren Deutschlands Weg zur Demokratie nachgezeichnet. Im Radwerk Klein-Auheim ist jeweils samstags von 13 Uhr bis 17 Uhr die Sonderausstellung über das traditionelle Handwerk von Friseuren und Schuhmachern zu sehen und das Deutsche Goldschmiedehaus am Altstädter Markt präsentiert Werke der Hanauer Goldschmiedin Isabelle Enders.

Die komplette Übersicht über weitere Ausstellungen und alle Veranstaltungen gibt es unter www.hanau.de im Veranstaltungskalender der Stadt. Die Reihe "Hanau macht Lust" der HMG wird gefördert von der Sparkasse Hanau, den Stadtwerken Hanau und Fördermitteln aus dem Programm "Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren" des Bundesbauministeriums.

Dieser Meldung sind folgende Medien zugeordnet:

Hanau macht Lust, 19./20. August (Copyright: Hanau Marketing GmbH) https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien.id=265615

Hanau macht Lust, 19./20. August (Copyright: Hanau Marketing GmbH) https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=265616

Hanau macht Lust, 19./20. August (Copyright: Hanau Marketing GmbH) https://www.presse-service.de/medienarchiv.aspx?medien_id=265617

Pressekontakt: Dominik Kuhn, Telefon 06181/18000 – 820

Kontaktdaten:

Hanau Marketing GmbH

Presse-Kontakt: Daniel Freimuth

Telefon: 06181/4289480

Am Markt 14-18 63450 Hanau